

# « Nous voulons donner de l'ambition à nos élèves »

Cette année, la direction du collège Marc-Seguin a changé. Carine Ogouchi occupe le poste de principale. Laurent Lavigne est principal adjoint de l'établissement. Rencontre.

Cette rentrée scolaire, la direction du collège Marc-Seguin a changé. Carine Ogouchi est la nouvelle principale. Laurent Lavigne occupe le poste de principal adjoint.

Les deux dirigeants ont des points communs. « Nous avons travaillé à un moment de notre carrière en banlieue parisienne, dans le département de la Seine-Saint-Denis. Nous avons pu apprécier alors toute la richesse du métier d'enseignant, tout en apprenant beaucoup des relations avec les parents et les élèves », développent-ils. Autre élément partagé, le choix de devenir chef d'établissement : « En classe, nous avions le sentiment de ne pas avoir tous les leviers pour assurer une réussite optimale pour tous les élèves. Les missions et actions menées dans le cadre scolaire nous ont permis de découvrir des



■ Laurent Lavigne, principal adjoint et Carine Ogouchi, principale : « Le collège Marc-Seguin travaille vraiment en réseau. C'est un formidable atout pour la réussite des élèves. » Photo D. JOUBERT

portes vers d'autres possibles ». Carine Ogouchi arrive du Gler, du lycée Georges-Brassens, où elle officiait en tant que proviseure adjointe : « Marc-Seguin ? C'est un vrai choix, je veux donner de l'ambition à nos élè-

ves, celle de réussir via le meilleur parcours scolaire pour chacun. Il faut donc développer encore plus la confiance en soi, une confiance réciproque aussi, pour réussir en travaillant, avec régularité et rigueur. » Pour donner corps à cet ob-

jectif majeur, la principale a construit son tableau de marche : « Il y a ici une belle richesse des parcours scolaires. Nous allons continuer dans cette voie. Nous allons aussi accentuer les partenariats avec les écoles du secteur et avec les lycées d'en-

« Nous allons accentuer les partenariats avec les écoles du secteur »

Carine Ogouchi, principale

seignement général, technologique et professionnel qui accueillent nos élèves. »

Pour Laurent Lavigne, le choix de venir à Marc-Seguin est tout sauf un hasard : « C'est un de mes premiers vœux car je souhaitais vraiment travailler en Rep+ (réseau d'éducation prioritaire renforcé). Un secteur riche d'humanité à développer chaque jour. C'est aussi un challenge pour structurer des dispositifs amenant nos élèves à réussir. Un challenge porté également par des équipes impliquées, ouvertes, dynamiques. » Le cheval de bataille du principal adjoint sera « d'ouvrir encore plus sur le quartier, pour une vraie relation de coéducation avec les familles ».

De notre correspondant Dominique JOUBERT